Anfrage von Erhard Bernet (parteilos, Zürich)

betreffend Rechtsordnung und Massnahmen gegen Links- und Rechtsextremismus

Im benachbarten Ausland sind die Polizei und die Politiker gegen die Machenschaften des linken wie rechten Terros machtlos und es gibt auch in der Schweiz seit Jahren - vor allem in Zürich - den linksorientierten Terror, der sich sogar gegen gewisse Politiker ausweitet, verbunden mit dem sogenannten "Rufmord".

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Genügt unsere staatliche Rechtsordnung um frühzeitig Massnahmen gegen die links- und rechtsextreme Bedrohung ergreifen zu können?
- 2. Bietet die heutige Zürcherische Rechtsordnung Gewähr, dass entsprechende in- und ausländische Gruppierungen frühzeitig erfasst werden können?

Ich danke dem Regierungsrat für eine baldige Beantwortung dieser Fragen.

**Erhard Bernet**